
 

慶應義塾大学理工学部同窓会 幹事会 議事録 

 

日時：2019年6月15日（土）13:30～14:15 

場所：矢上キャンパス 創想館 地下2階マルチメディアルーム 

出席者：落合正行(会長)，岡田英史(学部長，名誉会長)，北城恪太郎(副会長)，中川陽一郎

(副会長)，五藤信隆(副会長)，渡邊佳英(副会長)，鈴木博(東海支部長)，真島兼義(西日本副

支部長)，川﨑進(庶務) 

以上常任幹事 9名 

朝倉浩一，高尾賢一，安藤景太，松浦峻，柿沼康弘，田中敏幸，高田眞吾 

以上学内常任幹事 7名 

秋田祥平，浅野文秀，池田孝道，伊藤重隆，鬼塚信子，小森晴菜，小山義之，鈴木雄大，

鈴木隆起，高桑力也，田邊陽，中川繁樹，中村直，西山繁，福川忠昭，町並智也，水田武 

以上学年幹事 17名 

（出席者の他に）委任者 84名 

山形美弥子同窓会事務局長 

出席者33名，委任者84名 合計117名 

7分の1以上の出席（委任含む）により成立（幹事総数：520名）  

 

資料： 

１．役員について  

２．2018年度会計報告・2019年度予算案  

３．2018年度事業報告・2019年度事業内容  

４．その他  

 

議題： 

幹事会冒頭に，岡田英史氏の理工学部長就任に伴う副会長から名誉会長への役職変更の

ため，朝倉浩一氏が代理で議事進行を行うことが説明された．また，朝倉浩一副会長代理

より総会成立に関する報告がなされた． 

続いて，落合正行会長より挨拶があった．4回目の開催となる理工学部ホームカミング

デーが同日午前中に行われており，毎年，卒業後10年単位で今回は1979年，1989年，

1999年，2009年の卒業生を招待しているとの紹介があった．また，理工学部同窓会の役割

として，親睦だけではなく，現役の学生に奨学金を出しており，同窓会費の使途を会員に

わかりやすく発信していきたいとの言葉があった．さらに，矢上賞，同窓会総会，テクノ

モール，サイバスロン報告会などの行事について紹介があり，ぜひ参加してほしいとのこ

とであった． 



 

１．役員について  

朝倉浩一副会長代理より新・役員体制についての説明がなされた．新任者・退任者・交

代は以下の通り． 

 

副会長（新任）：五藤信隆君（Ｍ-47） 

副会長（退任）：作田久男君（Ｉ-26） 

副会長（学内）交代：岡田英史君（Ｅ-44） → 朝倉浩一君（Ｃ-43） 

常任幹事（学内）交代：小田芳彰君（Ｓ-53） → 種村秀紀君（Ｓ-40） 

 

落合正行会長より，新副会長の五藤信隆氏の紹介があり，89年卒で今年度の連合三田会

の実行本部幹事長を務めていることが説明された．また，五藤信隆新副会長から挨拶があ

り，本日のホームカミングデーにも参加しているとの言葉があった．さらに，朝倉浩一氏

の副会長就任が承認されたことから、ここより副会長として議事進行を行うことが説明さ

れた． 

 

２．2018年度会計報告・2019年度予算案 

柿沼康弘常任幹事（会計）より，資料に基づき，2018年度の決算報告について説明がな

され，会計監事の澤孝一郎氏，大野義夫氏，および顧問税理士の田辺佑一氏によって会計

監査が行われたことが報告された．2018年度決算案は原案通り承認された．引き続き，

2019年度の予算案について，会費収入は新卒者が微減していることから昨年度予算より少

し減額となる38,000,000円，雑収入は昨年度予算と同じ1,065,000円を見込んでいる旨の説

明がなされ，原案通り承認された． 

 

３．2018年度事業報告・2019年度事業内容 

朝倉浩一副会長より，資料に基づき，2018年度の事業報告が行われた．理工学部同窓会

奨学金では，出願者70名から12名を採用したことが報告された．また，同窓会誌で伝言板

が復活し，電子入稿となることが説明された．同窓会オリジナルグッズの新製品（スカー

フ，プチスカーフ）についても報告があった．引き続き，2019年度の事業内容について説

明がなされた．同窓会ホームページの充実について紹介がなされ，イベント写真も掲載で

きるとのことであった．理工学部同窓会奨学金では，今年は過去最大となる82名の出願が

あり，採用者数は昨年より1名増やして13名を予定して現在選考中であることが報告され

た．また，理工学部同窓会への支援として「使途指定寄付」が可能になったことが説明さ

れた．これまでに合計60万円の寄付があり，これによって奨学金制度の採用者数を1名増

やすことができたことが報告された．また，寄付した場合に税法上の優遇措置による寄付

金控除を受けることができることが紹介された． 



また，朝倉浩一副会長より，以下のイベントについて紹介がなされた．  

・2019年度矢上賞・矢上賞（起業支援）授賞式典ならびに講演会（9月28日） 

・2019年慶應連合三田会大会 理工学部同窓会総会・特別講演（10月20日） 

・第20回慶應科学技術展 KEIO TECHNO-MALL2019（12月13日） 

 

会場から，以下の意見が出された． 

・同窓会ホームページのパスワードは，理工学部の卒業生には教えてよいのか． 

 →朝倉浩一副会長より，同窓会ホームページのパスワードは理工学部の卒業生に教えて

いただきたいこと，一方，幹事会の資料のパスワードは幹事限定としたいとの説明が

あった． 

・同窓会の会費の納入に関して，同窓会報に振込用紙は入っているが，自動振替の申込用

紙も毎回同封したらどうか．また，クレジットカード決済はできないのであろうか． 

 →朝倉浩一副会長より，自動振替の申込用紙については検討したいとの説明があった．

また，岡田英史名誉会長より，カード決済については，手数料の発生，現在の取引業

者がカード決済に未対応，さらに同窓会は法人格を持っていない，といういくつかの

障壁があるため，実現が簡単ではないこと，今後メリットとデメリットを勘案しなが

ら検討していきたい，との説明があった． 

 

4．その他  

最後に岡田英史名誉会長より挨拶があり，4月1日より学部長になり副会長から名誉会長

になったことが報告され，理工学部同窓会に支えられて理工学部の事業を行っており，今

後もご支援をお願いしたいとのことであった． 

 

以上 


